

AUGE/UG	<i>Für ein Reform der Grundsteuer!</i>
5	
Zuweisung	Ausschuss Finanzpolitik

In diesem Antrag wird eine umfassende Reform der Grundsteuer gefordert. Die Forderung nach einer umfassenden Reform der Grundsteuer, die eine reine Gemeindesteuer ist und deren Einnahmen den Gemeinden zufließen, wird damit begründet, dass die für die Ermittlung der Grundsteuer maßgeblichen Einheitswerte, nicht mehr den tatsächlichen Werten entsprechen, da die letzte Hauptfeststellung der Einheitswerte von Immobilien privater Haushalte und von Unternehmen im Jahr 1973 bzw die letzte Feststellung des Land- und Forstwirtschaftlichen Grundvermögens im Jahr 1988 erfolgte. Außerdem wird eine progressive Ausgestaltung der Steuersätze gefordert, um für mehr Verteilungsgerechtigkeit zu sorgen und um die Finanzkraft der Gemeinden zu stärken. Da die Grundsteuer eine Objektsteuer ist, ist eine progressive Ausgestaltung technisch nicht möglich, insbesondere dann, wenn die Gemeindeautonomie auch weiterhin gewahrt bleiben soll.